

認定こども園豊栄保育園 東串良町池之原 997-1 **2**363-5367

まだまだ残暑が厳しい日が続いておりますが、飛んでいる赤とんぼに少しずづ秋に向かっているのだな と感じます。この夏、子どもたちは様々な体験を通して、いろいろなことを見て・聞いて・感じたことと思 います。嬉しかった楽しかった経験は、子どもたちの意欲や目標につながり、生活や活動に取り組んでい く力となります。子どもたちが伝える園での様子に耳を傾け、受け止めていただいていることは何より自 信につながっていくのではないでしょうか。これからは秋へと自然が変化していく時期です。空の様子や 草花や虫など自然の様子も体で感じ共感しあってほっこりと過ごしてみてくださいね。



9月0行事

15日(金) 身体測定

18日(月) 輸敬老の日

21日(木) 誕生会

避難訓練 22 日 (金)

23日(土) 輸入が分の日

29日(金) お月見

○金子先生来園日 4日(月)・15日(金)

○体操教室 1日(金)·15日(金)·29日(金)

ぱんだ・きりん・ぞう組(午前)

8日(金)・22日(金)

きりん・ぞう組(午後)

〇英会話 14日(木)・28日(木)

きりん・ぞう組

〇お茶のおけいこ 11 日(月)25 日(月)

以稱 きりん組

落花生の収穫をしました。

土の中から出てきた落花生に驚いていましたが、沢山 なっているのを見て大喜びでした。







ぞう_組







枝豆の収穫をしました。

初めての収穫にとても興味をもって

『どんな料理に使うのかな~』と話しをしながら収穫



$\Leftrightarrow \Leftrightarrow$ ▼▼◆生活のリズムを取り戻そう

ご家庭や園で思いっきり楽しんだ夏が過ぎた この時期は、疲れが出やすく、生活のリズムも崩れ がちです。1日の生活の中で「3食しっかり食べる こと」「睡眠・休息を十分にとること」はとても大切な ことです。そのためにも、早寝・早起きの習慣をつけ、 朝食はしっかり食べることを心掛けましょう。

子どもの規則正しい生活は、大人の配慮によって 送れるものです。子どもが自然に生活 **)**リズムを調整できるように大人の

た関わりをお願いします。

月見だんごの丸い形は月に似せたもの。 十五夜はちょうど収穫時期と重なるため、お 米の粉で作っただんごを備え、収穫に感謝す るという意味があります。上新粉にお湯を加

えてこねれば、簡単にだんごが作れます。十五 夜の晩はお子さんと一緒に月見だんごを 作ってみてはいかがでしょうか



19日(木) 誕生会

24日(火) 避難訓練

内科検診

園外活動(ぞう組)





